

Nota informativa

La nueva página web de la red ECC-Net cumple un año con cerca de 50.000 visitantes

El 91% visitantes son consumidores que provienen principalmente de Países Bajos, Alemania, Reino Unido, España y Francia.

Madrid, 24 de febrero de 2023. La red ECC-Net acaba de publicar el primer informe con el que se hace balance del primer año de la nueva [página web](#) de esta red que aglutina a todos los Centros Europeos del Consumidor de los países de la UE, además de Noruega e Islandia. Como datos destacados, cabe destacar los 50.000 visitantes que este sitio web ha recibido durante 2022, lo que supone un 2.843% más que en el año anterior. El 91% de ellos han sido personas consumidoras procedentes fundamentalmente de Países Bajos, Alemania, Reino Unido, España y Francia. Las páginas vistas ascienden a más de 100.000 y entre las que han recibido el mayor número de visitas destacan aquellas dedicadas a informar de los derechos que tienen las personas consumidoras; especialmente en el sector aéreo, en las compras online, en los viajes por carretera, así como las que contienen información relativa a la garantía legal. Otras páginas que también han recibido un elevado número de visitas han sido las que facilitan los datos para contactar con los Centros Europeos del país donde reside el consumidor, la homepage, las dedicadas a las noticias, así como las páginas que incluyen información sobre la red ECC-Net.

